

Universidades exhibieron proyectos en San Carlos

6 JUN 2007



El público de San Carlos se mostró interesado en obtener información sobre la prevención del accidente por mordedura de serpiente.(foto: Denis Castro)

Además de dar a conocer 40 proyectos de investigación y de acción social las cuatro universidades públicas de Costa Rica desarrollaron actividades artísticas, culturales y académicas el 25 y 26 de mayo en la IV Expo Regional Universitaria que se realizó en la zona norte.

El Parque central de Ciudad Quesada fue el escenario de esta feria en donde se expuso el quehacer universitario, la cual fue organizada por CONARE para que los habitantes de esta zona fueran testigos de la labor de proyección que desempeñan: la Universidad de Costa Rica (UCR), el Instituto Tecnológico de Costa Rica (ITCR), la Universidad Nacional (UNA) y la Universidad Estatal a Distancia (UNED).

El objetivo primordial de la Expo Regional es dar a conocer los programas y proyectos de extensión y acción social de la universidades públicas e intercambiar conocimientos y

fortalecer el diálogo con los distintos sectores de la sociedad costarricense.

La primera exposición se llevó a cabo en el año 2004 en Nicoya, Guanacaste, la segunda en Turrialba, Cartago y la tercera en San Ramón de Alajuela.

Adultos y niños se involucraron en actividades artísticas como teatro, danza, títeres y música. También se realizaron talleres de pintura para adolescentes, bailes infantiles del Grupo de Orotina, y presentaciones de payasos y del grupo de bailes folklóricos "Recuerdos de mi tierra" de la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica.



Los visitantes de la Expo San Carlos 2007 conocieron sobre cultivo, cuidados y beneficios de las plantas medicinales. (foto: Denis Castro)

La amplia variedad de actividades culturales ubicadas en el Campo Ferial atrajeron muchos estudiantes de las escuelas y colegios de la región, líderes comunales, productores, empresarios y personas interesadas.

El público asistente degustó comidas de la zona y recibió información de la más diversa temática. Conocieron sobre el mejoramiento de la productividad del tiquizque en el país, la prevención de accidentes por mordedura de serpiente, el desarrollo de proyecto de ecoturismo científico, los riesgos naturales, la producción de miel de abeja, y el aprendizaje de los idiomas, como vehículo para el desarrollo personal.

Asimismo las personas obtuvieron información sobre los proyectos de plantas medicinales, el aprendizaje de las matemáticas en forma lúdica, y sobre los servicios veterinario, entre otros.

El conocimiento al alcance de todos y todas facilitó y favoreció el intercambio entre la comunidad y universidades. En este ámbito de interactividad la población recibió varios servicios como la toma de presión arterial y medición de grasa corporal y el control de peso.

También los sancarleños pudieron conocer parte de la producción bibliográfica de las editoriales de la Universidad de Costa Rica y de la Universidad Estatal a Distancia por medio de la Feria del Libro.

Alfredo Villalobos Jiménez
Periodista Vicerrectoría Acción Social
avjimene@cariari.ucr.ac.cr